



## Dirigentenstab-Wechsel beim Priener Neujahrskonzert

### Beitrag

***Im wahrsten Sinne mit einem Paukenschlag, mit Trompeten und mit einem Dirigentenstab-Wechsel begann in der Marktgemeinde Prien das neue Jahr 2020. Den passenden Auftakt hierzu bildete die Festmusik, die der frühere Dirigent der Priener Blaskapelle Sebastian Weyerer zum vorjährigen 190. Geburtstag der Priener Blasmusik komponierte. Gleich danach übergab Stefan Fußeder aus beruflichen und zeitlichen Gründen das Amt des Dirigenten an seine Nachfolgerin Regina Huber.***

Ehe Musikvorstand Stefan Hackenberg den Taktstock-Wechsel bekanntgab, bedankte er sich bei Gemeinde, Feuerwehr, Helfern und Unterstützern, dass das nunmehr zu Ende gegangene Jubiläumsjahr überaus erfolgreich gestaltet werden konnte. „Es waren über 30 Blas- und Musikkapellen zu Gast in Prien, die sich beim Bezirksmusikfest an der Schönheit unseres Ortes erfreuen konnten und das haben wir Euch allen, die Ihr mitgeholfen und uns besucht habt zu verdanken“ – so Vorstand Hackenberg, der unter den Ehrengästen unter anderem Ehrenbürger und Musik-Fördervereins-Vorsitzenden Michael Anner senior, Michaela Haindl als Vertreterin vom Musikbund Ober- und Niederbayern, Apostel Andreas Sargant von der Neuapostolischen Kirche sowie unter den Alt-Musikanten besonders Georg Greilhuber begrüßte, dem zugleich zum Geburtstag gratuliert werden konnte. Zweiter Bürgermeister Hans-Jürgen Schuster, der zusammen mit Dritten Bürgermeister Alfred Schelhas und mit PriMa-Geschäftsführerin Andrea Hübner die Marktgemeinde Prien vertrat, begann seine Neujahrs-Ansprache mit den Worten: „Die Zukunft kann man am besten voraussagen indem man sie gestaltet“. Damit erinnerte an vorjährige Fortentwicklungen in der Gemeinde, u.a. mit der Mehr-Generationen-Wohnanlage, für die heuer die Schlüsselübergabe erfolgen soll, mit dem neu eröffneten Kronast-Haus im Herzen des Ortes sowie dank verschiedener Instandhaltungen und Instandsetzungen in der gemeindlichen Wasserversorgung und im weiten Priener Straßennetz. Zugleich wagte er einen Ausblick und er sagte zum Motto „Der Kultur- und Sport-Ort Prien hat Zukunft“, dass 2020 ein „Jahr der Taten“ folgen wird. Beispielhaft nannte er die aktuellen „Geisterbräu-Aufführungen“ zum Jubiläum „100 Jahre Bauerntheater Prien“, den Neubau eines Kindergarten zusammen mit der Gemeinde Frasdorf in Wildenwart sowie die Gründung eines Netzwerkes mit dem Namen „Gut leben im Alter“, dessen Gründung am 31. Januar mit einem Informationstag für alle Interessierten im Priener Pfarrheim erfolgen wird. Mit Blick auf die bevorstehenden Kommunal-, Bürgermeister- und Gemeinderatswahlen sagte Hans-Jürgen Schuster:

„Es ist sehr erfreulich, dass in Prien so viele Leute für ein Amt die Verantwortung im Sinne einer guten Solidar-Gemeinschaft übernehmen wollen. Gemäß dem Wahlspruch, dass wir auch für das verantwortlich sind, was wir nicht tun, bitte ich heute schon um eine starke Wahlbeteiligung“.

### **Vom Kaiserin-Sissi-Marsch bis zum Bayerischen Defiliermarsch**

Das blasmusikalische Konzertprogramm wurde mit einem „Marsch der Priener Blaskapelle“ fortgesetzt, der von Musikant Manfred Sobota zum Jubiläumsjahr 2019 komponiert wurde. Die weiteren Stücke waren der Kaiserin-Sissi-Marsch von Timo Dellweg, die fröhliche Klarinetten-Parade von Miloslav Prochazka mit Monika Kronast und Melanie Darger als Solistinnen, die Tritsch-Tratsch-Polka von Johann Strauss, der muntere Kuckucks-Walzer von Emanuell Jonasson sowie die Polka „Bergliebe“ von Alexander Stütz. Nach einigen Musikbund-Ehrungen für langjährige Verdienste um die Priener Blaskapelle durch die ehemalige Dirigentin Michaela Haindl (hierüber berichten wir noch gesondert) erfreute die Priener Blaskapelle unter anderem noch mit dem „Alt-Starhemberg-Marsch“ und mit der Dorffest-Polka ehe es mit der „Kleinen Schmetterlinge-Polka“, mit dem Radetzky-Marsch und mit dem Bayerischen Defiliermarsch heftig erklatschte Zugaben gab. Durch das Programm führte mit humorvollen Beiträgen unter anderem mit Wiener Geschichten Martin Obermüller. Das Neujahrskonzert war die vorletzte Veranstaltung im König-Ludwig-Saal vor dessen Umbau. Die letzte Veranstaltung ist am kommenden Sonntag der Inthronisationsball der Prienarria.

**Fotos:** Hötzlsperger– Eindrücke vom Neujahrskonzert der Blaskapelle Prien im König-Ludwig-Saal



### **Kategorie**

1. Leitartikel

### **Schlagworte**



1. Chiemgau
2. Prien am Chiemsee